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Com a certeza de que os recursos que passam pela Secretaria do Desenvolvimento Urbano (SEDU)
são autorizados e liberados por meio dos diversos Programas, como o de Transferência Voluntária
da SEDU, prefeitos se movimentam nesta direção. Nesta semana, o secretário da Pasta, Ratinho
Junior, conversou com a prefeita de Paranacity, Ednea Buchi Batista, para a liberação de edital de
licitação no valor de R$ 512.406,56 para a execução de 7.363,60 m2 de pavimentação asfáltica,
mais galerias pluviais e 2.179,58 m2 de calçadas com rampas de acessibilidade e outros serviços
necessários em diversas vias da cidade. 
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licitação no valor de R$ 512.406,56 para a execução de 7.363,60 m2 de pavimentação asfáltica,
mais galerias pluviais e 2.179,58 m2 de calçadas com rampas de acessibilidade e outros serviços
necessários em diversas vias da cidade.   Neste valor total, há a contrapartida municipal de R$
24.400,31, o restante é a fundo perdido. Isto é, sem a necessidade de devolução aos cofres
públicos. "Estamos felizes com este resultado. A população aguarda há muito tempo essas obras",
disse a prefeita, acompanhada do vice-prefeito, Airton Grandi e do ex-prefeito José Batista.       O
prefeito de São João do Triunfo, Marcelo Hauagge, acompanhado do vice-prefeito, Edisom
Rusgoski, também esteve na SEDU e conseguiu a homologação de R$ 143.168,00 para a compra
de uma UTI Móvel. Os recursos também são pelo Programa de Transferência Voluntária da SEDU.
"Felizmente vamos poder dar melhor qualidade no atendimento de saúde à população", comemorou
Hauagge.     E, mais tarde, Ratinho Junior recebeu o deputado estadual Edmar Arruda
acompanhado do empresário Divanir Braz Palma e do engenheiro civil Vildes Tardivo. Ratinho
Junior ainda teve a  visita do secretário de Esportes do Paraná, Douglas Fabrício. E, em outro
grupo, o prefeito de Paiçandu, Tarcísio Marques dos Reis. 
  CALÇADAS DO PARANÁ - Já com o diretor geral da SEDU João Carlos Ortega, estiveram outros
gestores públicos, como o de Brasilândia do Sul, Márcio Marcolino, acompanhado do deputado
Evandro Júnior. Eles pediram recursos no valor total de R$ 300 mil para a urbanização de canteiros
centrais da Avenida Adão Arcângelo Dal Bem, entre a Avenida Alvorada e Rua Peru, com a
execução de 1.882,88 m2 de calçadas de ladrilho hidráulico, mais 142 m2 de concreto simples,
2.030 m2 de calçadas, com rampas de acessibilidade, plantio de grama e de árvores. O pedido - de
licitação - está dentro do Programa Calçadas do Paraná, inédito no País em relação à Administração
Pública. 
  Ortega ainda recebeu, em gabinete, o prefeito de Mandaguaçu, Ismael Fouani. Com ele estavam o
engenheiro da Prefeitura daquele município, Nivaldo Matelosso, e o deputado estadual Edmar
Arruda. Eles conversaram sobre as demandas da população de Mandaguaçu e sobre os projetos já
existentes. 
  A prefeita de Campina da Lagoa,  Célia Cabrera de Paula, também esteve na SEDU. Ela pediu
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recursos financeiros no valor de R$ 1.6 milhão, pelo SFM, para a construção de um Conjunto
Habitacional, no Jardim Santa Felicidade. Ela deve aguardar a liberação do pedido. O prefeito de
Miraselva, João Marcos Ferrer, também quer verbas para construção, mas o foco é outro. Ele pediu
R$ 500 mil para um Centro de Convivência do Idoso. Acompanhado do deputado estadual
Alexandre Curi, ele deve aguardar o andamento do projeto proposto.   O prefeito de Formosa do
Oeste,  Jose Roberto Coco, acompanhado do vereador Aparecido Leonardo da Silva e do deputado
estadual Márcio Nunes, também solicitou apoio para idosos. Ele quer  a cobertura do Clube da
Terceira Idade, no valor de R$ 53.000,00, pelo Programa de Transferência Voluntária da SEDU.
Este grupo foi recebido pelo assessor especial da SEDU, Lúcio Tasso. 
  O deputado Márcio Nunes ainda levou no gabinete de Lúcio Tasso o prefeito de Rondon, Roberto
Corredato, acompanhado do vereador Nivaldo Cuco. Eles falaram sobre as demandas da população
de Rondon. Já o deputado estadual Hussein Bakri acompanhou o prefeito de União da Vitória,
Pedro Ivo Ilkiv, que estava com o vereador Mário Lúcio Ferreira. O grupo conversou com o
representante do Serviço Social Autônomo - Paranacidade -, Ricardo Müller, sobre estudos dos
projetos solicitados na SEDU. "Estamos muito otimistas. Acreditamos que as obras das pontes tão
necessárias ao nosso povo, comecem nos próximos meses", comemorou Ilkiv.
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